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�DX戦略に対する�定量・定性評価



社⻑メッセージ

この1年で得られたことは、ITオタクの私として
は、DX化ができたというよりも、遅れていたIT
化やIT教育について、10年分の真価があったと
感じます。
また、DXだけではなく、社内コミュニケーショ
ンや教育、プロジェクトの進め⽅、会議の仕
⽅、本当に多くのことを学べた⼀年でした。
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